



Quelle: Rhein-Zeitung Nr. 81, Lokalteil Neuwied – 08.04.13, Seite 15

Wehren starten mit neuen Führungskräften durch

Feuerwehrtag Viele personelle Wechsel in Waldbreitbach

Von unserer Mitarbeiterin
Angela Göbler

■ **WALDBREITBACH.** Da hat sich die Führungsriege der Waldbreitbacher Feuerwehren eine ordentliche Frühjahrskur verordnet: Eine ganze Reihe neuer Führungskräfte trat beim Verbandsgemeinde-Feuerwehrtag ihren Dienst an. Besonders die Kameraden des Löschzugs Waldbreitbach freuten sich im Kolpinghaus über eine runderneuerte Chefetage: Künftig werden Fred Rams als Wehrführer und Frank Boden als sein Stellvertreter sie anführen. Neben vielen Beförderungen und Ehrungen nahmen sich die Ehrenamtler bei ihrer Versammlung aber auch die Zeit, einen Blick auf den Stand der Dinge bei der Feuerwehr in der Verbandsgemeinde zu werfen.

„Es war ein aufregendes Jahr“, fand Wehrleiter Ulrich Schmitz.

2012 brachen die sechs Wehren der Verbandsgemeinde zu 121 Einsätzen auf, davon 51-mal zu Bränden. Und auch die Jugendfeuerwehr war sehr aktiv, wie Jugendfeuerwehrwart Alexander Bauer berichtete: Zwar blieb bei je vier Ein- und Austritten die Mitgliederzahl mit 24 Jugendlichen gleich, aber übers Jahr leistete der Nachwuchs insgesamt 2850 Stunden Dienst, traf sich zur Freizeitaktivitäten und übte für den späteren Dienst in der aktiven Feuerwehr.

„Wir fühlen uns sicher mit einer gut ausgebildeten Feuerwehr“, betonte Bürgermeister Werner Grüber und versprach den Kameraden, auch daran zu denken, wenn es um finanzielle Fragen geht. „2012 hat die Verbandsgemeinde Investitionen im sechsstelligen Bereich in die Wege geleitet“, berichtete der VG-Chef und verwies unter anderem auf das geplante Feuerwehrhaus in Roßbach, für das der erste Spatenstich möglichst bald erfolgen soll, und die neue Drehleiter der Verbandsgemeinde. Die wurde fällig, weil das alte Modell nach rund 30 Jahren wegen tech-

nischer Mängel stillgelegt werden musste. Die Ersatzbeschaffung verlief etwas holperig, klappte aber schließlich doch. „Ich hoffe“, so scherzte Wehrleiter Schmitz vor den Feuerwehrleuten, „dass ich in meiner Dienstzeit keine neue Drehleiter mehr kaufen muss.“

Künftig steht Schmitz auch bei Problemen rund um Ausstattung und Beschaffung ein neuer Mitstreiter zur Seite: Markus Schreiner trat beim VG-Feuerwehrtag seinen Dienst als stellvertretender Wehrleiter an. Und auch der Löschzug Roßbach bekommt mit Thorsten Wagner einen neuen stellvertretenden Wehrführer. Zusammen mit Fred Rams und Frank Boden als neuer Führungsspitze des Löschzugs Waldbreitbach konnte er gleich vor den Kameraden den Amtseid sprechen.

Für Wehrleiter Schmitz beginnt mit den neuen Führungskollegen auch ein neuer Abschnitt für die Wehren: „Ich hoffe auf gegenseitige Unterstützung“, sagte er zum Abschluss der Tagung. „Schließlich arbeiten wir alle zusammen und keiner für sich allein.“



Die Wehr hat neue Führungskräfte. Unser Foto zeigt (von links): stellvertretender Feuerwehrinspekteur Holger Kurz, Dirk Hammes (VG Waldbreitbach), Feuerwehrinspekteur Werner Böcking, neuer Waldbreitbacher Wehrführer Fred Rams, Wehrleiter Ulrich Schmitz, neuer stellvertretender Waldbreitbacher Wehrleiter Markus Schreiner, neuer stellvertretender Waldbreitbacher Wehrführer Frank Boden, neuer stellvertretender Roßbacher Wehrführer Thorsten Wagner und Bürgermeister Grüber. Foto: A. Göbler

Treue Aktive geehrt

Neben zahlreichen Beförderungen hatten die Waldbreitbacher Feuerwehren auch einige besondere Ehrungen zu vergeben: Friedhelm Grüber, Heinz Täuber, Jürgen Lacher und Franz Josef Fischer vom Löschzug Waldbreitbach dürfen künftig die Ehrennadel des Kreisfeuerwehrverbandes Neuwied am Revers tragen. Für 25 Jahre aktiven Dienst ging das Silberne Feuerwehrehrenzeichen an Dieter Hardt, Mario Hönings, Ralf Over und Franz Schneider vom Löschzug Hausen und an Hans Theo Rosbach vom Löschzug Waldbreitbach.